

2022年

4月11日(月)~4月17日(日)



**【皆様へお知らせです】**  
来週、27日には、法務委員会で刑法等改正案の審議に立つ予定です。是非、下記のQRコードからご覧ください(時間は未定です)。



衆議院インターネット審議中継  
<https://www.shugiintv.go.jp/jp/index.php>

## -主な活動内容のご報告①-

### ○208回国会・法案審議

- ・衆議院本会議(12、14日)、農林水産委員会(13日)、  
法務委員会(13、15日)に出席

12日の本会議では、ロシアに対する最恵国待遇を取り消すための、関税定率法の改正案の審議がスタートしました。欧米と歩調を合わせて、対ロシア制裁は厳しさを増しています。また、農林水産委員会では、「人農地プラン」の法制化を含む経営基盤強化法改正案の審議が本格化しています。今後の農業の行末を見据えた大事な法案。私もしっかりと審議に参加します。

### ○外交・安全保障関係

- ・政調 国際協力調査会(12日)、外交部会・沖縄振興  
調査会合同会議(12日)、安全保障調査会(14日)に出席

12日の国政競争力調査会には高知県の濱田知事が登壇され、太平洋島嶼国と自治体ネットワークについてプレゼンされました。同ネットワークは、私が県知事だった平成30年5月に高知県が代表として立ち上げたものです。ミクロネシアなどの太平洋島嶼国との関係を深めるため本県など10県を超える自治体との交流が活発に行われています。国と国に加えて、国と自治体の関係が深まることで、外交が活発化し深化する好事例だと自負しています！

衆議院議員

**おざき 正直**

県政を変えた情熱と経験を生かして、  
危機に強く、地方重視の国政を実現します！ 尾崎正直

2022年

4月11日(月)～4月17日(日)

おざきも、全力で頑張ります！活動の詳細は  
HPのおざきダイアリーをご覧ください。  
(<https://ozakimasanao.jp/diary/>)

おざきダイアリー



政調 国際協力調査会の様子

## -主な活動内容のご報告②-

### ○地方創生の実現に向けて①

#### ・経済成長戦略本部(11、12日)に出席

近々にとりまとめが予定されている経済対策につき、与党としての提言案「原油価格・物価高騰等総合緊急対策に向けた提言」が取りまとめられました。物価・資材高騰、資金繰り対策などに幅広く対応するものとなっています。

#### ・観光立国調査会(14日)、食料産業政策委員会(14日)、 農林部会・農政勉強会(14日)に出席

14日には観光立国調査会に出席し、観光関連団体の皆様からヒアリング。長引くコロナ禍による窮状を訴える悲鳴のような意見が相次ぎました。GoToキャンペーンの早期再開を強く求める意見も大多数。コロナ感染状況を睨み、対応策を再度検討することとなりました。

#### ・財務省(主計局)(12日)、国交省(建築指導課)(15日) からレク受け

衆議院議員

おざき 正直

県政を変えた情熱と経験を生かして、  
危機に強く、地方重視の国政を実現します！ 尾崎正直

2022年

4月11日(月)～4月17日(日)

## -主な活動内容のご報告③-

### ○地方創生の実現に向けて②

- ・デジタル田園都市国家構想推進委員会GIGAスクール社会実装TF(15日)、同二地域拠点社会実装TF(14日)、デジタル社会推進本部役員会(14日)、デジタルヘルス新成長戦略勉強会(14日)に出席

党でもデジタル田園都市国家構想について議論が本格化。私は、GIGAスクール構想と二地域拠点ライブについて担当するTFのメンバーとして議論に参加します。知事時代の経験も生かして、デジタルの力を借りて教育や住環境の格差をなくしていくための政策群をしっかりと構想していきます。

### ○国土強靱化(災害対策)の推進に向けて

- ・国土強靱化推進本部・国土強靱化の着実な推進に関するPT(13日)に出席

おざき正直後援会への入会は以下のQRコードより、お願いいたします！皆様の温かいご支援、何卒よろしくお願いいたします！



デジタル田園都市国家構想推進委員会GIGAスクール社会実装TFの様子

衆議院議員

**おざき 正直**

県政を変えた情熱と経験を生かして、  
危機に強く、地方重視の国政を実現します！ 尾崎正直

2022年

4月11日(月)～4月17日(日)

## -主な活動内容のご報告④-

### ○県勢浮揚に向けて

#### ・国土交通大臣他、国交省幹部に御礼回り(13日)

高速道路の新規区間2箇所の事業化、春遠ダム補助開始につき、お世話になった齋藤国土交通大臣他、幹部の皆様、関係市町村長とともに御礼に伺いました。今後も、早期の事業完成に向けて予算獲得に努めてまいります。

### ○教育改革の推進

#### ・教育立国推進協議会(13日)に出席

事務局次長として司会を務めました。かつて教育再生実行会議の委員を7年ほど務めました。国政でも教育改革をテーマとして頑張ります。

### ○憲法改正に向けて

#### ・四国四県憲法改正実現本部(11日)、憲法改正を実現

#### する高知県民の集い(17日)を開催

11日には四国四県の責任者で集まり今後の方針を確認。高知では17日の県連大会の後に県民の集いを開催しました。私は実現本部のタスクフォースメンバーとして、緊急事態条項の必要性についてご説明。今後も、しっかりと検討、国民との対話に努めてまいります。



国土交通大臣他、国交省幹部に御礼回りへ



教育立国推進協議会の様子



憲法改正を実現する高知県民の集いの様子

衆議院議員

おざき 正直

県政を変えた情熱と経験を生かして、

危機に強く、地方重視の国政を実現します！ 尾崎 正直

2022年

4月11日(月)～4月17日(日)

## -主な活動内容のご報告⑤-

### ○週末の活動

週末土曜日（16日）には、梶原町にて町道佐渡鷹取線の開通式に出席。町が事業資金を負担し、県が事業主体となるという全国初のパートナーシップによる町道がいよいよ開通しました。技術協定を結んだのは平成25年のこと。あの時のあの事業が完成したかと思うと感慨深いものがありました。

日曜日（17日）には、自民党高知県連大会が3年ぶりに開催。私も副会長として参加させていただきました。夏の参議院選挙の必勝を誓った大会となりました。



町道佐渡鷹取線の開通式の様子①



町道佐渡鷹取線の開通式の様子②



自民党高知県連大会の様子①



自民党高知県連大会の様子②

衆議院議員

# おざき 正直

県政を変えた情熱と経験を生かして、  
危機に強く、地方重視の国政を実現します！ 尾崎 正直